

VOLVERÁS...?

Desde aquella tarde ¡cómo va pasando
el tiempo, y parece que ayer mismo ha sido!
Un ayer que ejerce su tirano mando,
porque es largo y triste..., desde que te has ido.

Deja que, con pena, recuerde esa tarde
—¡oh tarde de otoño triste y cenicienta! —;
porque es para el fuego que en mi pecho aún arde,
el recuerdo un leño que la hoguera aumenta.

Fué en la plazoleta donde las acacias
iban en el viento dejando, una a una,
la triste mortaja de sus hojas lacias,
que hilaron los rayos del sol y la luna.

La fuente lloraba. Mudos estuvimos
un instante. Luego... —¿Qué celaje eslavo
veló tus pupilas cuando, al par, dijimos
la célebre «rima» de Bécquer Gustavo?

—«Volverán» —¿te acuerdas, mujer?— «las obscuras...»
El sol escalaba las cumbres vecinas.
Te fuiste... Y preñada mi voz de ternuras:
—¿Volverás—te dije— cual «las golondrinas»?

.....
Desde aquella tarde ¡cómo va pasando
el tiempo, y parece que ayer mismo ha sido!
—¿Volverás...? No importa que me digas cuándo,
sino que me quieras como yo te pido.

JUAN ALCAIDE SÁNCHEZ.

Valdepeñas 11 Enero 1927.

Revisado por la censura.